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	1. Введение
	1. Introduction 

	Наибольшие трудности в понимании международной торговли банковскими инструментами, вызывает отсутствие руководств и ясного описания этого вида бизнеса. А так же потому, что эти транзакции проводятся в такой строгой тайне, что большинство даже не верят в то, что они могут существовать. Большинство банков, кредитных организаций и инвестиционных компаний, большинство старших менеджеров этих организаций раз или два слышали что-то о существовании этого вида бизнеса, но обесценивают и не принимают в серьёз эту информацию и из-за отсутствия точных знаний, принимают за детские сказки и относятся к ним как к фантастическим историям. 


	The biggest difficulties for an understanding of the subsequently to be described international trade with bank instruments, even usually the belief at all in the existence of such banking business results from the fact that these transactions are conducted under strict secrecy as well as privacy amongst the acting institutions. Most all banks, credit institutes and institutional investors and most of all the majority of the managers of these institutions has at one time or another heard about the existence of such business, but have relegated this information and stories

for lack of detailed knowledge to the world of fairy tales and refer to them as

fantasy stories of fantasy.



	Получить общую оценку или определение этим транзакциям очень трудно даже большим специалистам. Потому что обе участвующие стороны (страны и финансовые институты), так же как и банки, принимающие участие в этом жестко и категорически отрицают  существование этого бизнеса – особенно для людей и организаций, не имеющих к этому никакого отношения (к которым относятся все частные инвесторы, средние и мелкие банки). Таким образом, вполне естественно, что нет и не существует официальной и представительной рекламы (презентации) этого сектора международной торговли банковскими инструментами на что можно было бы сослаться или где кто-либо может получить достоверные данные. В конце концов, и не на последнем месте получаемое представление об этом бизнесе как «сомнительная фантастика с криминальным налётом» усиливается тем фактом что на самом деле существует  множество «золотокопателей», сомнительных спекулянтов, аферистов и преступников которые создают, особенно среди частных инвесторов, «случайную возможность получить невероятную прибыль» - собирают средства (деньги)  которые потом исчезают в неизвестном направлении вместе с организаторами. 

	A general evaluation of these transactions, even by specialists, is made more difficult by the fact that both the involved states and state institutions, as well as the banks taking part in these transactions deny strictly and vehemently specifically to outsiders, to which practically all private investors belong, the existence of such business. Thus it is also only natural that there are no official and respectable representations of this international trade with bank instruments which one could reliably refer to. Finally and not the least the impression of this business as a dubious fantasy with a criminal substance is strengthened by the fact that there is indeed a multitude of gold diggers, dubious speculators and simply criminal ones, who induce in particularly private capital investors with occasionally doubtful liquid means with very high profit margins, to make available funds and valuables which then disappear in dubious channels usually together with the recipients of these investment securities.

	Как полная противоположенность этой страшной картине, которую описывают профессионалы в банковской и инвестиционной деятельности, реальность такова: такие транзакции происходят каждый день, день за днём в невообразимом для обычного наблюдателя объеме. Этот бизнес продолжается уже долгое время и без сомнения будет продолжатся и дальше неважно в какой форме и каким образом.

	Completely contrary to this picture which is maintained by professional persons active within the area of banks, institutions for financing and institutional investors of this area, the reality is thus that such transactions are transacted day after day and for the normal observer in inconceivable orders of magnitude as has already been happening for a long time and surely will continue to happen in the future in whatever concrete form whatsoever.



	В каждый рабочий банковский день недели, каждый год – миллиарды долларов торгуются с использованием этих банковских инструментов. Это происходит в очень строгой и точной последовательности с помощью чётко определённых инструментов, тщательно обученным персоналом  и соответствующими организациями. 
Здесь нет никаких «случайных» или переменных факторов и каждый человек, частная или национальная организация (учреждение) имеет свою чётко определённую задачу. Это глобальная коммерческая торговая система, которая не имеет ничего общего с криминальной деятельностью. Это в достаточной мере прозрачный и благовидный бизнес. 

	On each banking day of the week and year amounts of billions are traded with these bank instruments. This happens in well-conceived arranged sequences of operation with clearly defined instruments and clearly defined acting personnel and organizations. Nothing is left to coincidence and each and every individual person as well as national or private institution has its clearly defined task. This is a global commercial trading system, which has directly has nothing to do with criminal acts and which in reality is relatively transparent and plausible.

	Как уже говорилось, большая точность, сложность этих транзакций и невероятно огромные суммы капитала, перемещаемые с помощью этих транзакций, требуют строгой конфиденциальности и секретности среди вовлечённых в это людей и учреждений. 

Для частных инвесторов, которые хотят воспользоваться возможностями этого бизнеса для собственных интересов, обычно существуют большие сложности. Система и структура этой торговли не допускает частных лиц (инвесторов) ко всей информации и деталям сделок и транзакций.


	As remains to be described, the high sensitivity, the complexity of the transactions as such and not the least, the unbelievably high quantities of capital which are moved with these transactions require a strict outward secrecy and a confidential handling of the transactions amongst the persons and institutions involved. 
For the private investor who would like to take up the possibilities of the trade with these instruments for his own interests, there are usually large difficulties. The system and the structures of this trade do not permit the private investor to fully view the system in its whole neither to view the specific completion of the various transactions.

	Частный инвестор является счастливчиком, если он смог связаться с людьми или учреждениями у которых есть возможность принять участие в этой торговле банковскими инструментами. Если эти люди или организации серьёзно и точно делают этот бизнес, то и в этом случае частный инвестор получит только часть информации о сделках, чтобы в любом случае эти данные не попали не в те руки. 

С другой стороны частные инвесторы должны получают определённые гарантии, что они получат их капитал и минимальный интерес в любом случае определённым образом. Это наиболее важно для столь респектабельного и организованного бизнеса, имеющим дело со сделками порядка (но не ниже) 10 миллионов долларов США. 

	The private investor thus must be lucky to a degree in order to connect at all with the persons or institutions who have the possibility of participating with the capital made available by an investor in this trade of instruments. If these persons and institutions operate their highly sensitive business seriously, they can in the long run only make part of the specific information accessible to the private investor because this information could get into the wrong hands. On the other side however the private investors who do not purely speculatively make funds available with certain amounts, must be given a certain security that they will get back their capital and a minimum of interest anyhow and in an organized fashion. This is all the more important for respectably arranged business relations as the amounts invested are of a nonetheless substantial order of magnitude which are usually not below 10 million US dollar.

	С другой стороны увеличивающиеся объемы нуждаются в притоке частного капитала, потому что международная торговля банковскими инструментами развивается всё больше и в огромной степени зависит от наличия частного капитала. В дополнение учреждения и лица, занимающиеся созданием и увеличением капитала всё больше и больше выходят из тени и предлагают частным лицам безопасные вложения с ожидаемой невероятной прибылью на их капитал, что ранее никогда не делалось. 

	On the other side an increasingly larger need for private capital influx develops because this international trade with bank instruments expands ever more strongly and is urgently dependent on this private investor capital. In addition, the institutions and persons with capital creation and capital pooling functions step more and more out of hiding and offer the private investor increasingly direct and indirect security of his capital and the net yield which can be expected, which did not present itself in this form in earlier times.

	Таким образом существует эффект роста и развития рыночных механизмов и конкуренции капитала что даёт отличные возможности для частных инвесторов. Конкретное  участие частных инвесторов в таком международном глобальном рынке капитала с помощью банковских инструментов – зависит совершенно от того факта, что он должен соблюдать конфиденциальность и правила безопасности, что приведёт к большому увеличению его доходов. Однако это не значит, что как обычно, частный инвестор будет посвящён во все детали сделок по своему контракту, так же как какие страны, люди и организации вовлечены  в осуществление конкретных транзакций. Это скрыто, и будет оставаться скрытым, так как разглашение этой информации подвернет опасности всю систему торговли. 


	Thus also here there are the increasing effects of the market mechanisms of the capitalistic competition which somehow exhibit quite positive elements for the private investor. For the concrete participation of a private investor in such an international trade with bank instruments it altogether crucially depends on the fact that he must, under maintenance of the secrecy and privacy nevertheless quasi as a tip of the iceberg, be given a collateral as is usual in banking and which is verifiable - which will secure his private investment to a large extent. It remains however as always that the private investor will not be in the know about a whole range of substantial information about the kind and range of this trade as well as what persons and institutions are involved. These are hidden and will remain hidden as otherwise the entire system would be endangered.


